
 

 
 
 

☆平成 17年度総会☆ 
 4月 29日（金）18:00から山の手会館で平成 17年度の総会が行われました。新役員は次の通りです。 

会長    宮西（3年）         副会長    小松（OB）  河本（1年） 
広報委員長 中川（1年）         広報副委員長 桑原（1年） 
環境委員長 嶋田（2年）         環境副委員長 長屋（OB） 
交流委員長 金野（2年）         交流副委員長 織田（2年） 
会計    若本（OB） 平間（3年）   会計監査   小野（OB） 加藤（2年） 
事務局   伊藤先生・杉山先生・上田先生・工藤先生・庄田先生 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

☆新規会員、今年は 6名☆ ～ 全員ではありませんが、コメントをいただいてます ～ 

 
 
 
 
 
 
 
 
       会報発行の広報委員、今年は 2名とも新規会員ということになりました。不慣れなこ 
          ともありますが何とか会報の発行を続けていければと思っています。 
 
  平成おやじの会、ホームページは → http://koyaji.jmfi.com/ 
  メーリングリストのお申し込みは → ushida@kouken-s.co.jp （担当・牛田さん） 
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平成 17年 5月 29日 

琴似中学校  

≪宮西会長より一言≫ 
おやじの会の皆様、こんにちは。平成 17
年度琴中おやじの会の会長を仰せつかりま

した宮西です。総会でも話しましたが、私

の得意とする事ではないことですので、皆

様の大いなる協力が必要と思っています。 
自分のやりたい事等、フランクに話せる

会でありたいと思います。役員会にも一般

の会員が参加してもいいと思っています。

今年で実質活動 6年目、会の発足 7年目で
す。新しい会員を増やして、OB 会員と共
に琴中、地域、自分の為によい汗を流した

く思います。 
皆様、よろしくお願いします。 

さぁ、今年は何をしでかそうかねぇ…♪ 

・ おやじの会を通じていろいろな方々とお友達にな

れたらいいなと思っています。下手の横好き、参

加することは大好きです。皆さんよろしくお願い

いたします（O田さん） 
・ 子供と一緒に中学校と関われるのはたった 3 年間
だけ。せっかくなら一緒に楽しまないと損だと、

入会しました。よろしくお願いします（Ｋ原さん）

・ ４月に静岡より転勤で、札幌に来ました。丁度、

子供も中学入学と重なり、琴中のおやじの会に縁

あって入会。１年間頑張りますので、役員・会員

の皆様のご協力宜しくお願いします（Ｋ本さん） 
・ 我々、おやじとして中学生という貴重な時期の子

供達を心身両面からバックアップできたら幸いで

す。よろしくお願い致します（Ｓ井さん） 

編集後記 


